

**Question:** Pourquoi n'en ai-je rien su jusqu'alors?

**Réponse:** L'association du Commonwealth est un peu une affaire de famille et l'on sait que les familles n'ont pas pour habitude de faire du battage autour de leurs faits et gestes. En outre, les programmes dirigés par le Commonwealth portent, le plus souvent, sur des secteurs spécialisés de coopération dont on peut ne pas avoir connaissance, à moins d'être rédacteur juriste, administrateur scolaire ou spécialiste en pathologie des plantes. Le Commonwealth en est venu cependant à admettre la nécessité de faire connaître au public son véritable visage et ses activités qui sont ceux d'un organisme moderne. A cette fin, il accordera désormais plus d'importance à ses relations avec le public.

**Question:** Alors, que faites-vous pour répandre «la bonne nouvelle» au Canada?

**Réponse:** Nous nous adressons aux particuliers, notamment aux étudiants, et aux associations. Nous cherchons à éveiller leur intérêt au sujet du Commonwealth en les invitant à écouter des allocutions ou assister à des conférences à l'organisation desquelles nous participons. Enfin, effort non négligeable, nous publions ce guide que vous avez entre les mains. Il n'est pas dans les habitudes du Commonwealth de se faire valoir par des brochures de luxe. Pour se faire connaître, celui-ci s'en tient à une méthode de publicité fort ancienne, celle que recommandait la Bible: «C'est donc à leurs fruits que vous les jugerez.»